

# まきょう

<学校教育目標>健康で豊かな心を持ち、自分を伸ばす南っ子の育成

平成18年11月24日  
大岡南小学校だより

12月号 No.8

## 【 天候にも恵まれた修学旅行 】

6年生125名は、11月16・17日に日光・東京方面に修学旅行に出かけました。16日早朝、近所の方の車に分乗して三島駅北口に集合しました。長泉小学校も一緒になりロータリーは車で混雑していました。全員遅れることなく集合できました。出発式を行って、プラットホームで三島始発の新幹線に乗りました。朝が早かったので、車中で朝食を食べた子どもも大勢いました。東京駅で東北新幹線に乗り換え、宇都宮駅に向かいました。事前に各学級で指導されていたので、車中やプラットホームでの過ごし方はとても静かで嬉しく思いました。(当然身につけていなければならないマナーですが、最近家族で電車に乗る機会も少ないので教えられていないのではと心配していました)

宇都宮駅からは貸し切りバスで、華厳の滝に向かいました。途中、いろは坂を通りました。酔わないための工夫でもあったのでしょうか、いろはカルタのクイズを楽しそうにしていました。また、いろは坂からのとてもいい景色に『すげー』という感嘆の声がたくさん上がっていました。

滝壺までエレベーターで下りましたが、紅葉も終わり、とても寒かったです。子どもたちは94mの滝の壮さにびっくりしながら、早速短歌や俳句を考えていました。次に、紅葉の真っ最中の日光に行きました。

まず、美味しいお弁当を食べて、それから東照宮の見学です。『三猿』『陽名門』『眠り猫』『鳴き竜』等グループ毎に楽しく見学しました。事前の学習の成果がよく現れていました。その後、世界遺産の25分の一の縮尺模型がたくさんある東武ワールドスクエアを見て、鬼怒川温泉の宿に入りました。最近の修学旅行では二人部屋のホテルに宿泊する小学校が多くなっていますが、本校ではあえて数人の子どもたちが畳の部屋で楽しい時間を持てるように和室があるホテルをお願いしました。友だちと一緒に入った温泉は熱過ぎたようでした。朝が早く、疲れたせいか、夜は静かに寝たようでした。

次の日の朝、ホテルから鬼怒川を挟んで猿の群も見ました。まず日光江戸村に入り、300年前にタイムスリップ。班の友だちと一緒に楽しい時間を過ごしました。最後は、デモ行進などたくさんの人で混雑していた国会議事堂に。3時頃からの見学なので、参観者は少なく、傍聴席に座ってしっかり説明を聞いたり、3人の銅像を見たり、クラスの記念写真を撮ったりしました。帰路のバスの中では、お菓子を少し食べ、空腹をまぎらわせました。

子どもたちにとっては親元から離れて、おこづかいをたくさんもって、わくわくする2日間でした。家族にたくさんのお土産も買いました。自宅に戻って土産話に花が咲いたことでしょう。たくさんのお土産を学んだことでしょう。大人になっても記憶に残ることと思います。

詳細はホームページをご覧ください。

## 【 12月・師走の行事予定 】

日	月	火	水	木	金	土
26	27 火災避難訓練	28 環境美化活動 かけ足	29 お話しタイム かけ足	30 かけ足 絵展示終了	12/1 持久走大会	2
3 地域防災の日	4 なわとび運動開始 代表委員会	5 朝会	6 集団登校 集金日 お話しタイム	7 児童集会	8 児童実践発表会	9
10 寿加の餅つき5年	11 短縮5時間 下校14:00	12 児童集会 下校14:00	13 お話しタイム 下校14:00	14 下校14:00	15 下校14:00	16
17	18 下校14:00	19 給食終了 下校14:00	20 短縮4時間 下校11:55	21:冬至 下校11:55	22 終業式 下校11:40	23
24	25	26	27	28 御用納め	29 年末休日	30

◎12月25・26・27・28日、1月4日は、学校に職員がいます。

## 【 子どもの楽しみを> 】

11月7日の朝は、寒冷前線が通過したために、雷鳴をともない、大雨が降りました。正門前の排水口は、落ち葉がたまっていたうえに、水量が多すぎて、大きな水たまりができていました。運動場の排水も、学校の東側の小川が満水でほとんど流れなかったので水たまりができていました。せつかく履いてきた長靴の中にも水が入ってしまったと嬉しそうに教えてくれた小さい子どももたくさんいました。早速、教育委員会に報告し、排水口の掃除を依頼しました。

残念に思ったことがありました。我が子が濡れることが忍びないので、車で学校に送って来られて、児童玄関に横付けの方がたくさんいました。まさかそこまではしないだろうと思っていたので、標識も出しておきませんでした。急ぎょ設置しました。そこは、751人の子どもたち全員が入る玄関です。やはり、我が子が多少濡れても、全体の子供たちへ配慮する気持ちを持って頂きたいと痛感しました。

できれば、そんな大雨の中でも、危険を察知し、避けながら、自分の足で歩くことができるたくましい子どもになってもらいたいと思っています。

## 【保護者のみなさん>マナーはご存じでしょうか？】

11月2日に音楽集会がありました。1・2・5年の合奏や合唱がありました。

最初の2年生や1年生の素晴らしい演奏が終わったら、体育館の中を歩き出す方がおられました。中には、演奏中にもかかわらず、帰るために動き始めた方もおられました。大岡南小の校区の方は文化程度が高く、マナーを身につけておられると以前から思っていたのが、ちょっと残念に思いました。勤務時刻の関係もあるのですが、せめて最後の5年生の演奏が終わって拍手をしてから退席していただくと・・・狭い体育館だったことも原因の一つですが・・・

## 【PTA東ブロックバレーボール大会 優勝おめでとう】

Aチーム優勝、Bチーム3位でした。  
どちらのチームも接戦を制しての勝利でした。  
来年はAB両方優勝を目指します。



強烈なサーブ



鉄壁のブロック



矢のようなスパイク

